
 

台灣拿撒勒人會神學院代禱信 

 

有人靠車，有人靠馬，但我們要提到耶和華我們神的名。(詩 20:7) 

 

各位主內肢體平安： 

  上個月 25 日，我們在林彭紀念館以歡喜快樂的心情，為今年的畢業

生傅軍皓傳道舉行畢業典禮與差派。這是軍皓個人的新里程，從今以

後，他從一名神學生成為一名傳道人，每天都將面臨服事的挑戰，同

時也印證他在學校所學，更是每天檢驗他如何回應神對他的呼召。這

些挑戰與驗證不只是對今年的畢業生，也是對過去和未來從拿神畢業

的傳道人進行檢驗。 

  辦完畢業典禮就意味著一個學年又結束了，回顧過去的一年，我們

歷經不少的困難，但也看到神的恩典與帶領。當然，目前我們最大的

困難仍然是招生與財務的壓力，過去幾年來，我們的招生始終是慘澹

經營，但在艱困前進的過程中，我們也看見神的恩典與安慰。因而讓

我們真實感受到使徒保羅所說的，「心裡作難，卻不至失望」。 

  目前正是台灣各神學院的招生季，我們盡其所能對外宣傳與招生。

除了五、六月刊登招生廣告外，這兩個月，乃純每個主日都在不同宗

派的教會進行神學主日推廣。不論是廣告或在教會中的介紹宣傳，都

有一些弟兄姊妹受感動想要進入拿神接受裝備。我們也在最近幾週接

到一些弟兄姊妹詢問報考的訊息，還有些弟兄姊妹直接來校面談，由

此可看出，目前拿神的課程與師資確實可以吸引一些弟兄姊妹，尤其

一些非本會的兄姊妹有極高的就讀意願，我們為此感謝神的引導與帶

領。 

  然而，在與弟兄姊妹聯繫與面談中，我們也感受到目前要讓人接受

拿神還面對一些挑戰，特別是各教會牧者對拿神的認同，這是我們必

須更加努力的方向。我們一方面必須強化師資與課程內容，一方面必

須與更多教會和弟兄姊妹接觸，讓更多人知道拿神的異象與呼召。 

  想要擴大拿神的「知名度」與號召力，無法只仰賴拿神現有的同

工，尤其目前拿神還沒有全職老師的情況下，拿神的發展更需要本會

各教會牧者同心支持。因而，我們希望本會各牧者以實際行動支持拿

神，包括： 

1. 開放神學主日，邀請拿神的老師、董事們至教會分享拿神的異

象，讓弟兄姊妹認識拿神，進而支持拿神。 

2. 鼓勵弟兄姊妹進入拿神進修，對於有呼召的弟兄姊妹，我們盼望

牧者鼓勵他們來拿神就讀，之後成為拿會的子弟兵；同時，盼望

牧者鼓勵弟兄姊妹選修延伸制課程，在聖經真理和教會服事方面

裝備自己，成為教會得力的同工。 

3. 以奉獻支持拿神的需要，我們仍然常態性推動「基甸 300」奉



獻，盼望牧者們鼓勵弟兄姊妹以奉獻參與本會的神學教育。 

  近兩年的招生過程中，我們益發覺得拿會需要培養自己的子弟兵，

為了讓一些真正被神呼召且有感動的弟兄姊妹，可以沒有掛慮地回應

呼召、報考拿神，我們將與地區總會研擬拿神「公費生」方案，希望

以實質的經濟援助，讓回應呼召的學生專心讀書。這個方案正在研擬

中，確定後將由地區總會正式公布，請大家為此方案的推動和需要禱

告。 

  除了前往各教會進行宣傳與招生外，我們也有一個負擔，就是讓畢

業的學生在服事工場繼續得到來自學校的支持與幫助。基於這個負

擔，我們正在推動讓已經許久沒有運作的校友會繼續運作，經過一段

時間的討論後，我們將於 9/7 和 9/15 在南北兩區舉行籌備會，希望盡

量招聚各屆校友共同參與，讓校友會成為一個支援和鼓勵的平台，使

畢業校友未來服事的時候不孤單，盼望各位牧者與畢業校友能共襄盛

舉。 

  拿會與拿神的需要很大，但是目前的資源不多，即便如此，我們仍

然相信一件事，若是出於耶和華，必定成就。而我們的信念就是，有

人靠車，有人靠馬，但我們要提到耶和華我們神的名。 

王乃純院長 
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